

 $\bigcirc$ 

## **Inauguración**

con artistas invitados y visita de las instalaciones

Amigos de la danza y el arte en general, inauguramos La Molinera Centro de Danza y Estudios Artísticos el domingo 26 de febrero a las 12.00 h. y contamos con vuestra asistencia para enseñaros las instalaciones y contaros nuestros planes y proyectos, con una oferta de asignaturas novedosas en Elche y ligadas al baile, pero también a otras disciplinas escénicas.

## ¡Te esperamos!

La Escuela de Danza Pilar Sánchez, con más de 50 años de historia, abre una nueva etapa y se amplía con un centro multidisciplinar, que ofrece un novedoso concepto de "escuela de artes" con una proyección e identidad propias, desde su bagaje profesional, uniendo tradición y una nueva generación de futuro. El centro está dirigido por Sonia González Sánchez.

Calle Almansa 12. Elche, Pol. Industrial de Carrús.



